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Fürth, den 28.10.2021 

 
Finanzielle Unterstützung von E-Taxis 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die SPD-Stadtratsfraktion stellt folgenden Antrag:  
 
Die Stadt Fürth unterstützt und fördert die örtlichen Taxiunternehmen bei der Anschaffung 
von E-Taxis.  
 
Unser Vorschlag hierzu: Die Anschaffung der ersten 5 E-Taxis werden gefördert mit je 4.000 
€. Die Anschaffung der zweiten 5 E-Taxis werden gefördert mit je 2.000 €. 
 
Begründung: 
 
Die Taxiunternehmen sollen dafür gewonnen werden, bereits jetzt den Umstieg auf 
emissionsfreie Fahrzeuge anzupacken und zu zeigen, dass das Fürther Taxigewerbe einmal 
mehr die Zeichen der Zeit erkannt hat und Teil der Mobilitätswende ist (Vorbild hierfür ist z. B. 
das Vorgehen der Hansestadt Hamburg). Es geht auch darum, im Wettbewerb nicht den 
Anschluss zu verlieren und den Fahrgästen das zu bieten, was das Taxi am besten kann: ein 
zeitgemäßes, verlässliches, freundliches und rund um die Uhr verfügbares, individuelles 
Mobilitätsangebot machen.  
 
Mit freundlichen Grüßen        
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